

Le président équatorien annonce la présentation à Paris d'une proposition conjointe sur le changement climatique.



Quito, 16 septembre, RHC-PL.-Le président équatorien, Rafael Correa, a annoncé que les ministres des affaires étrangères et de l'environnement de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, CELAC et de l'Union de Nations sud-américaines, UNASUR, présenteront une proposition conjointe sur le changement climatique au sommet qui se tiendra à Paris en décembre prochain.

Rafael Correa a précisé qu'une réunion est prévue à Quito, les 5 et 6 novembre prochains, entre les membres des deux blocs pour concrétiser la proposition définitive.

Par ailleurs, le dirigeant équatorien a mis l'accent sur l'importance de parvenir à un accord à ce sujet comprenant des sanctions pour les pays responsables du changement climatique et de la destruction de la planète moyennant les émissions des gaz à effet de serre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/69253-le-president-equatorien-annonce-la-presentation-a-paris-dune-proposition-conjointe-sur-le-changement-climatique>



Radio Habana Cuba